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024/2016 

 

Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 12/07/2016. 

 

Aos doze dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, reuniu-se na Câmara Municipal. 

Registrou-se a presença dos Senhores Vereadores Edio Kunz, Edegar Jagnow, Ilário Pereira dos 

Santos, Ivo Marconi, Egon Hansen, Jair Vilmar Schaab, Felipe Dieter, Alberto Luiz Ruppenthal 

e Marco Afonso Mallmann. A mesa foi Presidida pelo Vereador Marco Afonso Mallmann e 

secretariada pelo vereador Edio Kunz. O Senhor Presidente colocou em discussão a Ata nº 

023/2016, de 05 de julho de 2016, que foi aprovada por unanimidade. Passou para o Pequeno 

Expediente: Projeto de Lei Nº 024/2016 – autoriza a abertura de créditos especiais e dá outras 

providências. Justificativa: Senhor Presidente; Senhores Vereadores: Encaminhamos para 

Vossa apreciação e votação o Projeto de Lei nº 024/2016, que objetiva a abertura de crédito 

especial, considerando a necessidade de adaptação do orçamento vigente para realizar despesas 

com o recurso recebido do Estado referente à Consulta Popular 2015/2016, a ser realizado em 

despesa de capital para aquisição de equipamentos permanentes para a UBS Centro e UBS 

Joaneta. O valor de R$ 48.520,00 (quarenta e oito mil quinhentos e vinte reais) foi depositado 

para o município em 1º de julho de 2016 e para correta utilização necessita de aprovação do 

Projeto de Lei. Posteriormente o Município estará encaminhando os equipamentos a serem 

adquiridos para licitação. Pelos motivos expostos, solicitamos a aprovação do Projeto de Lei. 

Atenciosamente, Cláudia Schenkel, Prefeita Municipal. Projeto de Lei do Legislativo Nº 

006/2016 – fixa os subsídios dos vereadores, a verba de representação do presente da Câmara 

Municipal de Vereadores para a legislatura que vai de 1º.01.2017 a 31.12.2020 e dá outras 

providências. Justificativa: Srs. Vereadores: Tendo em vista a necessidade de fixação dos 

subsídios para a próxima legislatura é que encaminhamos o presente Projeto. Salientamos que, 

os subsídios foram fixados mantendo-se os valores atualmente percebidos. O Projeto obedece o 

dispositivo constitucional do art. 29 da Constituição Federal,  observado o que dispõem os arts. 

37, XI, 39, § 4º, 150, II, 153, III, e 153, § 2º, I; (Redação dada pela Emenda constitucional nº 

19, de 1998). Por todo o exposto acima é que pedimos o apoio dos pares para a aprovação do 

presente Projeto. Atenciosamente Marco Afonso Mallmann, Presidente, e Edio Kunz, 1º 

Secretário. Projeto de Lei do Legislativo Nº 007/2016 – fixa os subsídios do Prefeito, Vice-

Prefeito e Secretários Municipais para a legislatura que vai de 1º.01.2017 a 31.12.2020 e dá 

outras providências. Justificativa: Srs. Vereadores: Tendo em vista a necessidade de fixação dos 

subsídios para a próxima legislatura é que encaminhamos o presente Projeto. Salientamos que, 

os subsídios foram fixados mantendo-se os valores atualmente percebidos. O Projeto obedece o 

dispositivo constitucional do art. 29 da Constituição Federal,  observado o que dispõem os arts. 

37, XI, 39, § 4º, 150, II, 153, III, e 153, § 2º, I; (Redação dada pela Emenda constitucional nº 

19, de 1998). Por todo o exposto acima é que pedimos o apoio dos pares para a aprovação do 

presente Projeto. Atenciosamente Marco Afonso Mallmann, Presidente, e Edio Kunz, 1º 

Secretário.Ofício 169 - Encaminhamos cópia dos Contratos nº 002/2016, 066/2016, 067/2016, 

068/2016, 069/2016, 070/2016, 071/2016, 072/2016, 073/2016, 074/2016, 075/2016, 076/2016, 
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077/2016, 078/2016, 079/2016, 080/2016, 081/2016, Contrato de autorização de Uso – 

Endressa Alves, Contrato de Autorização de Uso – Comercial de Alimentos Mewius Ltda – 

ME, Contrato de Autorização de Uso – Associação dos Artesãos e Artesãs Amantes da Arte de 

Picada Café (RS), Termo de Convênio nº 009/2016, Termo de Convênio nº 010/2016, 1º Termo 

aditivo ao Contrato nº 063/2016, 1º Termo aditivo ao Contrato nº 061/2016, 2º Termo aditivo 

ao Contrato de Autorização de Uso, 7º Termo aditivo ao Contrato nº 112/2012, 4º Termo 

aditivo ao Contrato nº 068/2013, 5º Termo aditivo ao Contrato de Locação de Imóvel nº 

063A/2013, 2º Termo aditivo ao Contrato de Autorização de Uso, 1º Termo aditivo ao Contrato 

nº 062/2016, 1º Termo aditivo ao Contrato nº 029/2016, 8º Termo aditivo ao Contrato nº 

112/2012, 1º Termo de Alteração ao Termo de Convênio nº 001/2016, 2º Termo aditivo ao 

Contrato de Autorização de Uso – Loreci Albring Beulke, 1º Termo aditivo ao Contrato nº 

035/2016, Termo de Rescisão ao Contrato de Autorização de Uso – Endressa Alves, 1º Termo 

de Alteração ao Termo de Convênio nº 006/2016, 2º Termo aditivo ao Contrato de Autorização 

de Uso – Cooperativa Agropecuária de Produção e Comercialização Vida Natural – 

Coopernatural, 3º Termo aditivo ao Contrato nº 083/2013, 6º Termo aditivo ao Contrato nº 

124/2013, em conformidade com a Lei Orgânica do Município de Picada Café, Art. 7º § 4º. 

Atenciosamente,  Rúbia Michaelsen, Secretária Municipal de Administração e Fazenda. 

Convite – convidamos você e sua família para a cerimônia de inauguração da ponte Pedro Link 

no dia 16 de julho de 2016, às 10h. Passou para o Grande Expediente onde constava o Projeto 

de Lei nº 024/2016 e os Projetos de Leis do Legislativo Nº 006/2016 e 007/2016. E a palavra 

foi colocada à disposição dos vereadores. Do vereador Edio Kunz: saudou o Presidente, os 

colegas vereadores, secretária, jurídico, imprensa e a todos que estavam assistindo a sessão. 

Falou sobre o Projeto de Lei nº 024/2016, disse que trata de abertura de crédito para a saúde. 

Comentou que a saúde não vai muito, por isso quando entra algo que eles podem ajudar é 

preciso fazer. Pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei nº 024/2016. Agradeceu. Do 

vereador Jair Vilmar Schaab: saudou o Presidente, os colegas vereadores, secretária, 

jurídicos, imprensa, suplentes, ex-vereadores e a todos que estavam assistindo a sessão, e em 

especial o pessoal da comunidade do Jammerthal. Disse que receberam o projeto ontem, mas 

como se trata de um recurso que veio da consulta popular e que será para a aquisição de 

equipamentos para o novo posto de saúde da Joaneta e para o atual. Falou que ele foi um dos 

vereadores que muitas vezes subiu na tribuna para cobrar quando o posto de saúde do Bairro 

Joaneta estaria pronto. Comentou que agora veio um recurso da consulta popular e precisam 

aprovar. Reforçou o pedido de urgência urgentíssima ao Projeto de Lei nº 024/2016. 

Agradeceu. Do vereador Ivo Marconi: saudou o Presidente, os colegas vereadores, a 

secretária, imprensa, jurídico, ex-vereadores, suplentes e a todos que estavam assistindo. Falou 

que o Projeto 024/2016 trata de recurso para as unidades básicas de saúde para Joaneta e 

Centro. Disse que é um projeto bom, pois trata de R$ 48.520,00 destinados a compra de 

equipamentos. Comentou que lutou bastante para conseguir fazer o posto de saúde no Bairro 

Joaneta. Contou que ele e o vereador Felipe foram para Brasília em 2013 onde pediram ao 

Ministro da Saúde para ele liberar o dinheiro no valor de R$ 408.000,00. Também procuraram o 
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Deputado Bongáss, que inclusive no fim de semana esteve visitando Picada Café, para ele 

ajudar a procurar o Ministro com o objetivo de liberar a verba. Comentou que conseguiram 

encontrar com o Ministro e ele confirmou que seriam liberados os R$ 408.000,00. Falou que 

depois disso trouxe o assessor do Ronaldo Zulke para ele conseguir liberar mais R$ 50.000,00 

para a saúde, onde a Prefeita não quis aceitar. Disse que fica feliz que logo será encaminhado 

para compra dos materiais e assim quem sabe logo será inaugurado o novo posto de saúde. 

Comentou que uma unidade básica de saúde será muito boa para os Bairros Joaneta e 

Jammerthal, porque são bairros grandes. Pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei nº 

024/2016. Agradeceu. Do vereador Alberto Luiz Ruppenthal: saudou o Presidente, os 

colegas vereadores, secretária, jurídico, imprensa e a todos que estavam assistindo a sessão na 

noite. Falou que o Projeto de Lei nº 024/2016 é muito bom, um dinheiro da consulta popular 

para equipamento para os dois postos de saúde. Disse que o projeto deve ser aprovado na noite, 

pois saúde não pode esperar. Comentou que precisam fazer o que é possível para o município, 

pois coisas tristes estão acontecendo em outras localidades, como assalto a ambulâncias. Pediu 

a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei nº 024/2016. Do vereador Felipe Dieter: saudou o 

Presidente, os colegas vereadores. Disse que hoje estão abrindo uma exceção, pois o projeto 

chegou depois do prazo. Comentou que os vereadores pediram muito a instalação de 

equipamentos no posto de saúde da Joaneta. Agora a verba está à disposição e precisam 

aproveitar e aprovar o projeto. Falou que toda a obra que se inicia em Picada Café e que se ela 

funciona então não é problema. Disse que quer que os dois postos de saúde funcionem, tanto do 

Centro quando no Bairro Joaneta. Pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei nº 024/2016. 

Do vereador Egon Hansen: saudou o Presidente, os colegas vereadores, jurídico, imprensa, 

ex-vereadores, suplentes e a todos que estavam assistindo a sessão. Disse que é favorável ao 

Projeto de Lei nº 024/2016, mesmo entrando depois do prazo, pois a Câmara entrará em recesso 

e retornará só em agosto. Falou que esse projeto beneficiará o povo. Comentou que é um recuso 

oriundo da consulta popular 2015/2016 para a compra de equipamentos permanentes para as 

unidades básicas do Centro e Joaneta. Falou que não é um valor muito expressivo, mas dá para 

adquirir alguns equipamentos necessários. Contou que mais tarde será encaminhado à Câmara 

de Vereadores os materiais adquiridos na licitação. Disse que a principio o posto de saúde da 

Joaneta funcionará de segunda a sexta, onde terá uma equipe com um médico, uma técnica, 

uma faxineira e uma secretária, além de contas como água, luz e telefone e outras despesas. 

Falou que não é contra ao novo posto, mas são custos que devem ser levado em consideração. 

Comentou que se no posto de saúde do Centro tivesse um melhor atendimento, com mais 

especialidades seria bem válido. Disse que o posto de saúde da Joaneta foi construído com 

dinheiro do Governo Federal. Falou que agora o posto de saúde no Bairro Joaneta não é tão 

necessário, mas a população está crescendo e as fábricas estão se desenvolvendo, disse que no 

futuro será muito bom. Disse que sobre os outros projetos em que o Legislativo fixa os 

subsídios do Prefeito, Vive-Prefeito, Secretários e Vereadores são definidos a cada quatro anos 

e agora os vereadores decidiram que os salários permanecem o mesmo, só recebem a correção 

da inflação, sem aumento real. Agradeceu. Ninguém mais fez o uso da palavra. O Senhor 
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Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei nº 024/2016, que foi 

aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima 

ao Projeto de Lei do Legislativo nº 006/2016, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor 

Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei do Legislativo nº 

007/2016, que foi aprovado por unanimidade. Passou para a Ordem do Dia onde constava o 

Projeto de Lei nº 024/2016 e os Projetos de Leis do Legislativo nº 006/2016 e 007/2016. E a 

palavra foi colocada à disposição dos Senhores Vereadores. Ninguém fez o uso da palavra. O 

Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de Lei nº 024/2016, que foi aprovado por 

unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de Lei do Legislativo nº 

006/2016, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação o 

Projeto de Lei do Legislativo nº 007/2016, que foi aprovado por unanimidade. Passou para as 

Explicações Pessoais: Senhor Presidente colocou a palavra à disposição dos senhores 

vereadores. Do vereador Jair Vilmar Schaab: saudou novamente a todos. Pediu que fosse 

encaminhada uma moção de pesar aos familiares do Airton Muller, que faleceu nesta semana. 

Falou das ações da Brigada Militar em nosso Município, onde muitas vezes já encontrou ao 

entardecer ou tarde da noite parados perto de lojas, mercados e fazendo abordagens a carros. 

Disse que esse tipo de ação é muito louvável. Parabenizou a Brigada Militar por esse tipo de 

ação, principalmente à noite. Convidou a todos para a festa de São João do Jammerthal.  

Também fez o convite para a festa de São João que acontecerá no Bairro Canelinha no sábado. 

Contou que seu irmão irá se dirigir a cidade de Goiás para voar de paraglider. Explicou que ele 

não participará de nenhum campeonato ou torneio, mas levará o nome de Picada Café através 

do esporte. Agradeceu a atenção de todos. Do vereador Edio Kunz: saudou a todos 

novamente. Contou que viu no jornal e que chamou sua atenção que agora a Câmara de 

Vereadores de Presidente Lucena está implantando o site. Comentou que quando foi presidente 

em 2013 o site era junto com a Prefeitura e por isso foi apontado pelo Tribunal de Contas e teve 

que pagar uma multa de R$ 820,00. Falou que ser Presidente da Câmara é muita 

responsabilidade e qualquer coisa que o Tribunal de Contas achar tu vai ser apontado e tem que 

pagar. O Presidente pediu a palavra e disse que em 2014 também foi apontado pelo mesmo 

problema. O vereador Edio agradeceu. Do vereador Egon Hansen: saudou a todos novamente. 

Falou sobre a formatura que aconteceu no sábado a noite no CTG. Contou que alguns 

vereadores estavam presentes também. Disse que a festa foi muito boa. Parabenizou as pessoas 

que se formaram. Falou que chamou sua atenção quando o patão Missioneiro disse em seu 

discurso que para frequentar o CTG não precisa estar sempre de bombacha, que podem entrar 

indiferente do traje que usa desde que seja adequado, será sempre bem vindo. Também 

comentou que todos podem fazer parte do grupo, indiferente da cor, raça, religião, idade, desde 

que venha para somar com o CTG Encosta da Serra. Contou que teve uma bela apresentação de 

dança alemã do grupo de aposentados da cidade de Linha Nova. Comentou que o objetivo do 

Patrão é trazer outras culturas e não só gauchesca. Falou que o Patrão agradeceu o Legislativo 

por aprovar o projeto que cede o espaço e assim conseguiram legalizar a escritura. Foram 

servidas mais de trezentas jantas. Disse que o Missioneiro é a pessoa certa no lugar certo. 
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Convidou a todos para o encontro de corais que acontecerá no domingo na Sociedade Joaneta. 

Agradeceu. Do vereador Felipe Dieter: saudou o Presidente, colegas vereadores, secretária, ao 

jurídico, imprensa e todos que estavam assistindo a sessão. Covidou a todos para o São João no 

Canelinha e quem quiser adquirir cartão de janta pode pegar com o vereador Max. Disse que no 

fim de semana que passou Picada Café teve um festival de festas onde começou com o São 

João na Sociedade da Joaneta, sábado a noite teve o evento dos escoteiros na Sociedade Aliança 

e fandango no CTG, além da presença do Deputado Bongás em Picada Café. Disse que é difícil 

passar em todos os lugares, mas o importante é que todas as festas foram boas. Comentou que o 

Deputado disse que os problemas que estão atingidos todo o país e que muitos estão achando 

que o pior já passou. Porém que está por dentro sabe o que está por vir ainda, pois fala-se em 

congelar salários por vinte anos e ter somente o aumento da inflação, aumentar a carga mínima 

de horário de trabalho de 44 horas semanais para quase o dobro, tudo isso ainda está por vir. O 

Deputado contou que apenas está sendo segurado para confirmar que o impeachment se 

confirme e depois as coisas vão ficar muito complicadas. Comentou que o Deputado citou o 

exemplo do que está acontecendo no Rio Grande do Sul, pois bastou o Sartori assumir que não 

tinha mais dinheiro para pagar os professores, coisas que nunca aconteceram antes. Ele alertou 

para que o povo se prepare, porque o pior ainda não passou e que vai levar muito tempo, quem 

sabe o sucessor do Temer ainda vá passar por dificuldade. Falou que é importante que uma 

pessoa que esteja lá em Brasília e que está em pé, disse que até agora ninguém pode acusar o 

Deputado por nada, pois poucos podem dizer isso. Falou que o Deputado contou que estão 

fazendo as trocas de advogados, delegados, porém quem sabe não aconteça que toda que toda a 

corrupção seja varrida. Disse que espera que um dia tenhamos um país mais honesto do que 

temos hoje. Agradeceu. Do vereador Alberto Luiz Ruppenthal: saudou a todos novamente. 

Falou que sábado teve a formatura e fandango no CTG e o evento dos escoteiros Araquã, onde 

se fez presente. Disse que é muito importante ter os escoteiros em Picada Café e que muitas 

pessoas de Nova Petrópolis vieram prestigiar o evento porque não têm escoteiros, e por isso, 

participam em Picada Café. Comentou que os escoteiros devem continuar com seus trabalhos. 

Disse que lá em Brasília a coisa está difícil, pois escutou uma reportagem que o Presidente da 

Câmara dos Deputados tem mais de vinte de funcionários. Falou que isso é um absurdo, mas 

nós não temos o que fazer, pois são eles que mandam. Comentou que quando o Sartori assumiu 

foi cobrada a dívida que ex-governador Tarso deixou, por isso, o atual Governador não tem 

dinheiro para pagar os professores e demais funcionários. Falou que o Sartori está no caminho 

certo, não quer defender ninguém, mas o Governador pegou as coisas quebradas. Agradeceu. 

Ninguém mais fez o uso da palavra. O Senhor Presidente convocou os Senhores Vereadores 

para a sessão no dia 02 de agosto de 2016, terça-feira, às 19h30min, pois a Câmara entrará em 

recesso conforme Regimento Interno. Em nome de Deus declarou encerrada a sessão.  


